

COLONEL A.J. DELHOMMEAU, CD

**COMMANDANT, CANADIAN FORCES SUPPORT
GROUP (OTTAWA-GATINEAU)**



Colonel Andre Delhommeau enrolled in the Canadian Armed Forces from the small town of Luseland, Saskatchewan, leaving for basic training three days after graduating from high school.

An Air Logistics officer, Colonel Delhommeau's employment as a junior officer included 426 Squadron, 8 Wing HQ Trenton, Director General Aerospace Equipment Program Management and the Tactical Evaluation Division at CC-Air HQ Ramstein, Germany.

As a Major, he worked at 8 Wing as an OC and DCO and then filled two different positions at the Canadian Joint Operations Command.

Upon promotion to Lieutenant-Colonel, Colonel Delhommeau worked within the Strategic Joint Staff in Ottawa and then commanded as the Wing Admin O/Deputy Wing Commander of 8 Wing Trenton.

Upon promotion to Colonel in 2020, Colonel Delhommeau was posted back to the Strategic Joint Staff as the Director of Support Operations Coordination. In July 2022, he took command of Canadian Forces Support Group (Ottawa-Gatineau).

Operationally, Colonel Delhommeau has deployed three times, twice in Command. He deployed to ISAF HQ in Kabul, Afghanistan as a staff officer in the Air Component Coordination Element. He was a member of the "Frozen Chosen" as the Commanding Officer of Canadian Forces Station Alert, the northernmost permanently inhabited place on earth. And finally, he deployed as the Canadian Task Force Commander/KFOR Chief of the Joint Logistics Operations Centre for Op KOBOLD in Kosovo.

Colonel Delhommeau is a graduate of the Royal Military College of Canada (RMC) Kingston and of the Joint Command and Staff Program. He holds a Bachelor of Arts in History and a Master's degree in Defence Studies.

He is married and is the proud father of two fabulous children.

COLONEL A.J. DELHOMMEAU, CD

**COMMANDANT, GROUPE DE SOUTIEN DES
FORCES CANADIENNES (OTTAWA-GATINEAU)**



Le colonel Andre Delhommeau s'est enrôlé dans les Forces armées canadiennes de la petite ville de Luseland, en Saskatchewan, partant pour l'entraînement de base trois jours après avoir obtenu son diplôme d'étude secondaires.

Officier de la logistique aérienne, le colonel Delhommeau a travaillé comme officier subalterne au sein du 426e Escadron, du QG de la 8e escadre Trenton, du directeur général de la gestion du programme d'équipement aérospatial et de la Division de l'évaluation tactique au QC CC-Air de Ramstein, en Allemagne.

En tant que major, il a travaillé à la 8e Escadre en tant qu'OC et cmdtA, puis a occupé deux postes différents au Commandement des opérations interarmées du Canada.

Après sa promotion au grade de lieutenant-colonel, le colonel Delhommeau a travaillé au sein de l'état-major interarmées stratégique à Ottawa, puis a commandé en tant qu'administrateur d'escadre/commandant adjoint de l'escadre de la 8e Escadre Trenton.

Lors de sa promotion au grade de colonel en 2020, le colonel Delhommeau a été réaffecté à l'état-major interarmées stratégique en tant que directeur de la coordination des opérations de soutien. En juillet 2022, il prend le commandement du Groupe de soutien des Forces canadiennes (Ottawa-Gatineau).

Sur le plan opérationnel, le colonel Delhommeau a été déployé à trois reprises, dont deux fois en tant que commandement. Il a été déployé au QG de la FIAS à Kaboul, en Afghanistan, en tant qu'officier d'état-major dans l'élément de coordination de la composante aérienne. Il a été membre des «Frozen Chosen » en tant que commandant de la Station des Forces canadiennes Alert, l'endroit habité en permanence le plus au nord de la planète. Enfin, il a été déployé en tant que commandant de la Force opérationnelle canadienne/chef de la KFOR du Centre des opérations logistiques interarmées pour l'Op KOBOLD au Kosovo.

Le colonel Delhommeau est diplômé du Collège militaire royal du Canada (CMR) Kingston et du Programme de commandement et d'état-major interarmées. Il est titulaire d'un baccalauréat ès arts en histoire et d'une maîtrise en études de la défense.

Il est marié et est l'heureux père de deux enfants fabuleux.